

Marsela Sarmi

by UNITRI Press

Submission date: 21-Jul-2023 08:53PM (UTC-0700)

Submission ID: 2002126366

File name: Marsela_Sarmi.docx (50.02K)

Word count: 1243

Character count: 8356

1
**PENGARUH PROFITABILITAS DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP
KETEPATAN WAKTU PELAPORAN KEUANGAN PADA PERUSAHAAN
MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA
PERIODE 2019-2022**

SKRIPSI



**Disusun Oleh :
MARSELA SARMI
2019110112**

16
**UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI
PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
MALANG
2023**

RINGKASAN

penyelidikan yang tidak memihak Ukuran, efektivitas, dan ketepatan hierarki bisnis bursa efek Indonesia dinilai dengan perbandingan laporan rencana pengeluaran untuk tahun 2019–2022. Lakukan penelitian sambil mempertimbangkan metode kuantitatif. Uji peninjauan yang melibatkan 13 perusahaan makanan dan minuman yang tercatat di Bursa Efek Indonesia periode 2019 hingga 2022 itu bertujuan untuk melakukan peninjauan secara sengaja. Menggunakan informasi tambahan, data ini diperoleh untuk pelaporan dari lembaga keuangan. Pemeriksaan perulangan yang dihitung digunakan untuk penelitian informasi. Hasil uji koefisien backslide yang tidak lengkap memperjelas bahwa manfaat berdampak pada seberapa optimal pengungkapan keuangan. Terlepas dari fluktuasi ukuran perusahaan, perusahaan manufaktur di industri makanan dan minuman yang tercatat di Bursa Efek Indonesia akan menyajikan laporan keuangan periode 2019–2022 tepat waktu. Hasil Uji Simultan f menunjukkan bahwa variabel bebas (X) yaitu efisiensi dan ukuran perusahaan tanpa berpengaruh signifikan terhadap variabel terikat (Y) khususnya penggunaan nuansa keuangan.

Kata Kunci: BEI, Profitabilitas, Ukuran Perusahaan, Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan.

BABI

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Ringkasan keuangan suatu perusahaan, terutama yang terdaftar di BEI, merupakan informasi penting untuk menilai seberapa baik dan stabil secara finansial perusahaan tersebut. Laporan keuangan ini diperlukan karena berisi informasi tentang keadaan asosiasi yang mungkin berguna bagi pihak lain yang berkepentingan, seperti sekutu keuangan. Selain dana spesifik, faktor signifikan lain yang mempengaruhi perilaku pendukung keuangan meliputi produktivitas, ukuran bisnis, dan keakuratan dan kelengkapan pengumuman keuangan.

Menurut Muslim dan Junaidi (2020), efisiensi mengacu pada kinerja organisasi dalam memperoleh manfaat struktur hasil dari waktu ke waktu dengan modal atau aset yang telah dijanjikan organisasi, dan penurunan tingkat penilaian kelayakan organisasi utilitarian asosiasi yang ditunjukkan oleh ukuran manfaat yang diterima dari pengaturan hasil dan hipotesis yang dibuat. Benefit adalah salah satu pendekatan yang digunakan untuk menilai eksekusi CEO dengan perspektif 10.000 kaki yang dianggap dapat mengubah pertukaran atau klaim secara substansial, sebagaimana dikemukakan oleh Fahmi (2018). Hery (2018) tidak setuju, dengan alasan bahwa kenaikan tersebut sebanding dengan jumlah sumber daya yang dihabiskan untuk menilai kapasitas grup untuk mendapatkan keuntungan dari operasi komersial

biasa. Rasio yang disebut profitabilitas digunakan untuk menilai kemampuan perusahaan menghasilkan keuntungan. Produktivitas suatu organisasi dapat dinilai untuk menilai tampilannya. Asosiasi memastikan kesuksesannya dengan mengasumsikan bahwa apa pun akan diperoleh atau dihasilkan dari usahanya. Semakin banyak keuntungan yang dapat diberikan oleh organisasi, semakin kuat kasusnya, dan semakin besar kemungkinan pendukung keuangan atau kelompok eksternal lainnya akan mempertimbangkannya sebelum membuat keputusan.

Ukuran bisnis dan potensi keuntungan atau keuntungannya juga dapat dipertimbangkan saat membuat pilihan. Menurut Novyanny dan Turangan (2019), ukuran organisasi dan kekayaannya berkorelasi, dengan organisasi yang lebih besar seringkali memiliki lebih banyak kekayaan. Ukuran organisasi dihitung oleh Cahyadi (2020) dengan berbagai benda dengan ukuran yang bervariasi dan menunjukkan gerak dan keunggulan yang beragam. Semakin besar elemen pay clean something, semakin terukur besar organisasi, karena ukuran organisasi mencerminkan kemampuan dan keamanan organisasi dalam pengembangan keunggulan. Sejalan dengan Hery (2017), pemahaman tentang ukuran organisasi diperlukan untuk memahami akuntansi strategi ras politik. Ukuran organisasi dapat ditentukan dengan melihat semua sumber dayanya.

Pengambil menggunakan waktu yang presisi, seperti yang dijelaskan oleh Effendi (2019), untuk mengarahkan pilihan mereka sebelum kehilangan kapasitas untuk melakukannya. Namun, Herninta (2020) menegaskan bahwa idealitas berkaitan dengan pemimpin yang memiliki akses ke data pada waktu yang tepat, sebelum data tersebut tidak berguna lagi. Waktu presisi adalah lamanya waktu laporan tahun keuangan telah diperiksa oleh masyarakat umum sejak awal periode akuntansi atau tanggal penutupan buku per 31 Desember. Direktur akan bekerja secepat mungkin untuk menyelesaikan laporan keuangannya untuk penilaian kepala eksekutif atas pelaksanaan dan situasi hierarkis. Asosiasi partai akan mencoba memberikan informasi pribadi untuk secara tegas meminta sekutu keuangan. Jika beritanya adalah berita, baguslah. Ketepatan waktu dalam laporan keuangan merupakan cerminan dari efektivitas administrasi penyajian ; Akibatnya, semakin besar kepemilikan administratif, semakin besar pula pengaruhnya terhadap kemampuan organisasi untuk memenuhi batas waktu pelaporan. Seiring dengan kapasitas administrasi organisasi untuk kepemilikan, salah satu elemen keberhasilan yang paling penting adalah kapasitasnya untuk menghasilkan manfaat atau keuntungan sehingga dapat mengkomunikasikan pengetahuan tersebut kepada publik pada saat yang tepat. Orang yang memberikan informasi keuangannya pada waktu yang tepat akan jauh lebih membantu daripada mereka yang tidak.

Laporan keuangan adalah istilah untuk catatan ketepatan waktu yang disinkronkan pada segala hal keuangan. Financial reports are designed to

provide interested parties knowledge about the state of the business and its financial performance so they may make informed choices. The firm doesn't need this information. Organisations listed on the IDX need to disclose their financial information. Mengirim uang laporan pada waktu yang tepat akan sangat bermanfaat. Laporan keuangan harus disampaikan kepada BAPEPAM-LK (Perkumpulan Otoritas Pasar Modal dan Pelaporan Kas) selambat-lambatnya 120 hari sejak tanggal penutupan buku (31 Desember). Asosiasi untuk Laporan Dagang Asosiasi untuk Laporan Uang memiliki manfaat yang jelas. Dampaknya terasa pada pemahaman sumber daya yang dapat mengevaluasi data keuangan dan biaya pohon tawar-menawar melaporkan keuntungan kesulitan.

Berdasarkan paparan latar belakang di atas judul penelitian ini adalah **Pengaruh Profitabilitas Dan Ukuran Perusahaan Terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2019 – 2022.**

1.2. Perumusan Masalah

Mengingat alasannya, mari kita fokus pada persamaan yang dimaksud sebagai berikut:

1. Apakah keakuratan pelaporan waktu dipengaruhi oleh profitabilitas untuk perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia antara tahun 2019 dan 2022?

2. Apakah ukuran perusahaan relevan dengan akurasi pelaporan waktu untuk produsen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia antara tahun 2019 dan 2022?
3. Apakah produsen yang berfokus pada profitabilitas, skala, akurasi, dan pelaporan waktu terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2019–2022?

1.3. Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian ini adalah :

1. Keakuratan pelaporan waktu bagi produsen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2019 hingga 2022 akan diuji profitabilitasnya.
2. Apakah ukuran perusahaan penting untuk akurasi pelaporan waktu bagi produsen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia antara tahun 2019 dan 2022?
3. Untuk menyelidiki apakah profitabilitas dan ukuran perusahaan penting, produsen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia antara tahun 2019 dan 2022 akan digunakan.

1.4. Paradigma Penelitian

Menurut Sugiyono (2016:42), kajian pandangan dunia dapat dimaknai sebagai contoh bagaimana memikirkan asosiasi antara faktor-faktor yang sedang diselidiki dan bagaimana mereka secara bersamaan mencerminkan jenis dan resep sum untuk masalah penting yang telah diselesaikan melalui penelitian. Untuk mempelajari dan mengevaluasi dampak profitabilitas dan ukuran perusahaan terhadap akurasi dan ketepatan

waktu dalam pelaporan keuangan, pelajari ini dengan menggunakan paradigma positivistik dan intensional.

⁵ 1.5. Manfaat Penelitian

1. Manfaat Teoritis

a. Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi khususnya pada bidang akuntansi keuangan dan analisis investasi.

¹² b. Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi referensi bacaan dimasa ⁸ yang akan datang.

2. Manfaat praktis

a. Bagi Peneliti

Studi Hal ini dapat memperluas pemahaman peneliti, khususnya tentang dampak ketidaktepatan waktu dalam penyampaian laporan.

b. Bagi Universitas

Studi Keuntungan yang diantisipasi ini mungkin ilmiah, ditambahkan ke pemahaman, dan digunakan sebagai informasi atau referensi. untuk studi lebih lanjut.

c. Bagi Investor

Investor Study Inside yang memutuskan untuk menjual atau membeli saham di Bursa Efek Indonesia mungkin mempertimbangkan hal ini.

1.6. Ruang Lingkup

Diselenggarakan di Display Indonesia Stock Trade Venture ⁷ yang beralamat di Jl. Mayjen Haryono No.193, Dinoyo , Kec . Lowokwaru , kota Malang. Berfokus pada aspek-aspek ini, mereka

manfaat dan ukuran organisasi sebagai faktor independen, dan waktu yang tepat mengekspos uang sebagai faktor bawahan. Studi ini berfokus pada hubungan antara produktivitas dan ukuran organisasi dalam kaitannya dengan waktu pengumuman keuangan. Perhatikan baik-baik dokumentasi strategi penggunaan yang telah selesai ini.



Marsela Sarmi

ORIGINALITY REPORT

19%

SIMILARITY INDEX

18%

INTERNET SOURCES

12%

PUBLICATIONS

10%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	erepo.unud.ac.id Internet Source	3%
2	Submitted to Universitas Respati Indonesia Student Paper	2%
3	Submitted to UIN Maulana Malik Ibrahim Malang Student Paper	1%
4	id.123dok.com Internet Source	1%
5	eprints.umpo.ac.id Internet Source	1%
6	repository.mercubuana.ac.id Internet Source	1%
7	riset.unisma.ac.id Internet Source	1%
8	e-repository.perpus.iainsalatiga.ac.id Internet Source	1%
9	etheses.uin-malang.ac.id Internet Source	1%

10	www.eprints.umk.ac.id Internet Source	1 %
11	repository.umpalopo.ac.id Internet Source	1 %
12	123dok.com Internet Source	1 %
13	bajangjournal.com Internet Source	1 %
14	repository.unismabekasi.ac.id Internet Source	1 %
15	www.coursehero.com Internet Source	1 %
16	www.slideshare.net Internet Source	1 %
17	Fadhli Azhari, Muhammad Nuryatno. "PERAN OPINI AUDIT SEBAGAI PEMODERASI PENGARUH PROFITABILITAS, UKURAN PERUSAHAAN, KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL, DAN KOMITE AUDIT TERHADAP KETEPATAN WAKTU PELAPORAN KEUANGAN", Jurnal Riset Akuntansi Mercur Buana, 2019 Publication	<1 %
18	referensiskripsidantesi.blogspot.com Internet Source	<1 %
19	skripsi-baru.blogspot.com Internet Source	

<1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Marsela Sarmi

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7

PAGE 8

PAGE 9

PAGE 10
